



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nous avons appris, avec un profond regret, la décision des Hautes autorités de la République de Guinée de suspendre leur participation à l'OMVS.

L'Organisation s'attèlera, en relation avec ses Hautes instances, à trouver les solutions appropriées aux raisons évoquées.

L'OMVS continuera à contribuer au développement économique et social du bassin du Fleuve Sénégal conformément aux objectifs pour lesquels elle a été créée.

Dakar le 19 juillet 2023

Le Haut commissariat